



TRAS LA PUERTA DEL PODER



POR ROBERTO VIZCAÍNO
RVIZCAINDA@GMAIL.COM
TWITTER: @VIZCAINO
FACEBOOK
WWW.FACEBOOK.COM/RVIZCAINDA

¿POR QUÉ LA INSISTENCIA POR RATIFICAR A LA FISCAL GODOY?

Andrés Manuel López Obrador, Claudia Sheinbaum y su portero-porro Martí Batres junto a Mario Delgado malgastaron e invirtieron incluso hasta el crimen por la ratificación de Ernestina Godoy en la Fiscalía capitalina.

Esa insistencia, absurda, y muy pero muy sospechosa, porque desde un inicio todo estaba perdido para Godoy llegó al punto en que se convirtió en un pulso, -choque de fuerzas políticas nacionales adelantado- de las elecciones presidenciales del 2 de junio de este 2024.

Una vez eliminada por 41 votos a favor por 25 en contra o sea 3 votos apenas para alcanzar las dos terceras partes que requería su ratificación, la derrota de la fiscal Godoy está siendo considerada como el primer gran tropiezo de Morena en el proceso presidencial de 2024.

"Más allá del uso faccioso de las instituciones, más allá de su falta de política y de su deseo de imponerse, hay múltiples razones para votar en contra, la actual Fiscal no quiso rendir cuentas ante este Congreso, ¿pero saben qué? Va a rendir cuentas a la justicia", dijo el legislador panista Aníbal Cañez.

Tania Larios, diputada y secretaria del PRI de la CDMX, denunció a su vez la aplicación ilegal de la persecución judicial en contra de los opositores del PRI, PAN y PRD, al señalar que su partido y el resto de quienes forman el Frente Amplio Va por México no apoyaron la ratificación de la llamada fiscal-carnal, la morenista Godoy "porque ello significaba la continuidad de Morena".

"Desde la Ciudad de México inicia la lucha por rescatar a nuestra Ciudad y a nuestro País, si algo me queda claro es que Morena no puede seguir gobernando, ya que con el poder solo han dañado y destruido. Dejaron de ser una esperanza para convertirse en una desgracia y en una tragedia y en una vergüenza para nuestro País", apuntó la legisladora.

Fue tanto el forcejeo y tantos los intentos por imponer su ratificación por parte de AMLO, Delgado, Sheinbaum y Martí Batres y tantos los hechos que incluso llegaron a la detención arbitraria de exlegisladores y a balear autos de diputadas al Congreso capitalino con mensajes intimidatorios que para los opositores el rechazo se convirtió en una fiesta.

Apenas se dio a conocer el resultado de la votación, los legisladores de la Oposición capitalina celebraron entre gritos y aplausos. Mientras que los diputados morenistas y aliados coreaban: "¡Ernestina, Ernestina, Ernestina!". De acuerdo a las crónicas, Martha Ávila, coordinadora de Morena en el congreso local, afirmó que la procuración de justicia en la Capital se fortaleció gracias a la gestión de Godoy.

"Ernestina vino a ponerle rostro humano a la procuración de justicia de la Ciudad, impulsó un nuevo modelo que investiga con rigor científico y coloca los derechos de las personas en el centro de su actuación", indico a contrapelo de lo que aseguran los opositores y otros sectores de la CDMX. El

rechazo a la ratificación de Godoy se dio en un periodo extraordinario.

DOS VOTOS PRIÍSTAS

Durante la votación final sorprendió que las priistas Wesley Jiménez y Mónica Fernández votaran a favor de la ratificación de la fiscal.

La reacción en las bancadas de la oposición no se hizo esperar, dejando inmediatamente marginadas físicamente a las dos legisladoras.

De inmediato llegó el aviso del presidente del PRI, del campechano Alejandro "Alito" Moreno de que se tramitará la expulsión de las dos diputadas. "Quiero informarles que solicitaremos ante la Comisión de Justicia Partidaria del @PRI_Nacional se inicie un proceso de expulsión a las dos Diputadas Locales del PRI en la Ciudad de México, que votaron de forma contraria a lo dictado por la Comisión Política Permanente", informó.

Por su parte Ernesto Alarcón, coordinador del PRI en la CDMX, señaló que el voto fue sorpresivo y confirmó que, desde el primer momento después del sufragio, Fernández quedó fuera del Grupo Parlamentario.

"Había un compromiso partidista y en segundo término había una instrucción de nuestro consejo político nacional, a través de la comisión nacional permanente", explicó.

¿La podemos considerar fuera de la bancada?, se le preguntó.

"Ya, al minuto uno de su voto", respondió.

La ratificación de Ernestina Godoy requería de 44 votos de los 66 legisladores que integran el Congreso local pero sólo logró obtener 41 con los 2 de las priistas.

Ahora el Pleno de ese Congreso deberá tramitar la propuesta que les haga formalmente Martí Batres como encargado del Gobierno de la CDMX para sustituir a Godoy.

Luego de todo lo vivido en su intento de ratificación es obvio que quien propondrá al sustituto será el propio presidente López Obrador a través del gerente en la CDMX.

RIVERA DESDE CAVO CAÑAVERAL

Ana Lilia Rivera, presidenta del Senado Mexicano consideró desde La Florida, que el Proyecto Colmena, en el que participan 250 jóvenes mexicanos, representa no sólo un orgullo para México sino un gran paso para la humanidad, una revolución científica y tecnológica para bien de los seres humanos.

La senadora tlaxcalteca de Morena acudió ayer a Cabo Cañaveral como invitada especial al lanzamiento de la nave Peregrine, que llegará a la Luna en aproximadamente seis semanas a fin de iniciar la primera misión lunar mexicana, desarrollada por ingenieros, psicólogos, abogados, químicos, físicos y matemáticos mexicanos de la UNAM.

Participa esta institución con 5 micro-robots desarrollados por el Laboratorio de Instrumentación Espacial del Instituto de Ciencias Nucleares (LINX-ICN), de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), para estudiar la superficie lunar.

Es la primera vez que un representante de este nivel en el Senado de México acude a un evento científico de esta naturaleza y alcance.